

(M. l'éch. Martin dissident quant aux item 21 et 29).
33.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que la démission de M. F. L. Wanklyn, Commissaire, soit acceptée.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que, vu qu'une élection est devenue nécessaire, pour remplacer le membre démissionnaire du Bureau des Commissaires, Son Honneur le Maire soit respectueusement prié de faire ce que requis par les dispositions de la section 31 de la Loi 62 Vict. chap. 58, telle que remplacée par la section 4 du statut 3 Edouard VII, chap. 62.

A ce sujet soumis et lu une communication de Son Honneur le Maire à l'effet suivant:

CHAMBRE DU CONSEIL,

(Séance tenante)

Je, soussigné, Louis Arsène Lavallée, maire de la Cité de Montréal, vu la vacance survenue dans le Bureau des Commissaires par suite de la résignation de M. Frederick Lumb Wanklyn, fixe par les présentes, samedi le 23 mars courant, à midi, pour la nomination des candidats à la charge de Commissaire et Mercredi, le 3 avril prochain, pour l'élection en cas de contestation, le tout suivant la loi.

Et je donne par les présentes avis au Greffier de la Cité de la fixation de telle élection, afin qu'il se conforme à la loi se rapportant à telle élection et qu'il se gouverne en conséquence.

Le Maire de Montréal,

(Signé)

ARSENE LAVALLEE.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le recouvrement de la Petite Rivière St-Pierre.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes s'élevant respectivement au montant de \$145 80 et de \$200.

36.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$2,458 pour parachever l'égout de l'Avenue des Pins.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$18.75 à M. Napoléon Desforges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Morency, Fils & Cie de construire une manufacture.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question posée au sujet de l'approvisionnement gratuit de l'eau dans le quartier Laurier.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. Turcot.

40.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" approvisionnement d'eau à Park Extension.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'éch. MENARD.

41.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet des bains et des douches, concernant le département de l'Incineration.

the resignation of Mr. F. L. Wanklyn, Commissioner, be accepted.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and inasmuch as an election has become necessary to replace the member of the Board of Commissioners who has resigned, that His Worship the Mayor be respectfully requested to comply with the provisions of Sect. 31 of the Act. 62 Vict., chap. 58, as replaced by Sect. 4 of the Act 3 Edw. VII, chap. 62.

In this connection submitted and read a communication from His Worship the Mayor to the following effect:

CITY HALL,

Montreal, 11th March 1912.

Council Chamber.

(During the sitting of the City Council).

I, the undersigned, Louis Arsène Lavallée, Mayor of the City of Montreal, in view of the vacancy in the Board of Commissioners as a result of the resignation of Mr. Frederick Lumb Wanklyn, hereby fix Saturday, the 23rd. March inst., at noon, for the nomination of candidates for the office of Commissioner, and Wednesday, the 3rd April next, for the election in case of contestation, the whole according to law.

And I hereby give notice to the City Clerk of the date fixed for said election, in order that he may comply with the law concerning such election and govern himself accordingly.

(Signed) ARSENE LAVALLEE,

Mayor of Montreal.

34.—From Board of Commissioners, to award contract for covering Little River St. Pierre.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts amounting to \$145.80 and \$200.

36.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$2,458 to complete sewer in Pine Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$18.75 to Mr. Napoléon Desforges.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. Morency, Fils & Cie., to construct a manufacture.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" gratuitous supply of water in Laurier ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Turcot.

40.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" supply of water in Park Extension.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Ménard.

41.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" shower-baths in connection with the Incineration Department.